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平成２４年度第７回 落合第一地区協議会の概要 

 

日  時 平成２４年１０月２日（火）午後７時１０分～９時１０分 

場  所 落合第一地域センター３階 第一集会室 

出 席 者 委   員：２７名 

特別出張所：村山所長、佐藤副所長、古泉主査、望月ｺﾐｭﾆﾃｨ推進員 

協議内容 １．代表挨拶 

２．議事 

 １）部会からの報告 

 ２）地区協委員研修（「新宿の森」見学）について 

 ３）地区協フェスタについて 

３.その他 

配布資料 ①平成２４年度第６回「広報」会議概要 

②-１平成２４年度第５回「安全・安心」会議概要 

②-２第２４回「無灯火防止啓発キャンペーン」実施報告 

③平成２４年度第５回「ふるさと落合」会議概要 

④平成２４年度第６回「みどり・環境」会議概要 

⑤平成２４年度第３回「落合第一地区協フェスタ実行委員会」 

⑥落合第一地区協議会群馬県沼田市「新宿の森」バス見学研修会（案） 

その他として「地区協フェスタ役割分担表」、「クロッチと歩くお散歩マップ」 

 

１ 代表挨拶 

  無灯火防止キャンペーンはテレビ放映される予定だったが２回とも流れてしまった。このキャンペーンは

落一地区協独自のものなので、引き続き協力し合いながらやっていきたい。 

 今日の全体会は主に、あと一ヶ月あまりになったフェスタについてしっかりと決めていきたいと思う。また、

委員研修の件も意見交換をしていきたい。よろしくお願いします。 

 

２ 議事 

 １）部会からの報告 

 ◇広報  

  ⅰ  「みどりの風かわら版１３号」を発行し、１０月７日の町連大運動会に配布させていただく。内容は

地区協フェスタ開催のお知らせ。運動会当日、各町会を通じて皆さんのお手元に届くようにしたいと

思うので、ご協力の程お願いいたします。 

 ◇安全・安心  

  ⅰ  落合地区の自転車駐輪場の現状と今後の予定について、みどり土木部交通対策課自転車対策

係長にお話を伺った。落合地区の駐輪場は下落合駅、落合駅、中井駅、落合南長崎駅の四か所に
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ある。原付も含めて、下落合９８台、落合９９台、中井２４４台、落合南長崎９０台が現状の台数。平

成２６年度に中井の南側に２５０台の駐輪場が完成する。現状の中井２４４台がその新しい駐輪場

に移動し、その後、北側にも２５０台つくるそうだ。計５００台の大型駐輪場ができるという予定。もう

一点は、氷川神社の向かい側の新目白通り歩道に駐輪場を設置するのは、優先度の高い駅から

離れているため難しいということだった。 

     新宿区が作成した「自転車安全利用五則」は非常に良い資料なので、５００部いただいた。フェスタ

や無灯火防止キャンペーンで配布したい。 

  ⅱ  第二回危険箇所の現状調査を９月１８日に中落合２丁目と３丁目で行った。次回は１１月１２日に

下落合４丁目で行い、第四回目は知久会地域で行う予定。 

  ⅲ  ９月１９日にテレビ取材のため急きょ無灯火防止キャンペーンを行ったが、残念ながらまだ放送さ

れていない。 

  ⅳ  地区協フェスタについては、今回新しく考えているのはＤＶＤのプロジェクター放映で、当日、危機

管理課の方に出席願って、来場者の方から質問があったら答えていただく。 

 ■質問１ 

    危険箇所の現状調査は具体的にどのようなところを調査しているのか教えていただきたい。 

 ●回答１ 

    以前は危険場所ということでしぼってやると考えていたが、今回は全般的に、道路の標示とか危険 

  箇所と思われるところを全体的に見ようということで行っている。道路の鏡の位置とか、木が邪魔して鏡 

  の役割を果たしていないとか急な坂を下りてくる自転車が危ない等だ。 

 ◇ふるさと落合  

   ⅰ  フェスタでは、下落合４丁目にお住いの方が制作された落四小学童疎開のＤＶＤを上映し、ご来

場された方々と昔の話をできたらと思っている。また、学童疎開当時の写真や小学校、昔の写真、

資料等を集めて展示をする。 

   ⅱ  マップがおかげさまで完成した。このマップを地域全体に配っていく。これからの部会の中で配布

先と配布方法等を審議していく。また、マップ完成後のまちあるきを秋に予定していたが、１１月には

様々な地域のイベントがあるので来春に延期した。  

 ◇みどり・環境  

   ⅰ  ゴーヤの料理教室の材料費は１０,３８６円で、開催日の前に担当者と先生で試作したものも含ま

れている。「みどりの風かわら版１２号」にも記載してあるように、レシピを出してくださった方に記念

品（紅茶）を用意した。５名の方がレシピを出してくださった。この記念品代が５人分で４,２００円。ま

た、講師料として２４,０００円、合計３８,５８６円だ。参加費として一人３００円いただいた。参加人数

は８名で、料理教室に５名、サロンに３名。その他にスタッフ８名、講師１名。サロンでは、調理室で

作った料理を第一集会室Ｂに運び、皆で食事をした。参加人数は少なかったが少ない人数の中で

いろんな話をしながら食事をしたのが大変よかった。課題としては、参加募集の仕方だ。掲示板以

外に口コミでもってどんどん広げるとかいろいろ考えていかなければならない。 

   ⅱ  地区協フェスタでは、ゴーヤ料理教室の写真を展示をする。本年度から地域ねこ問題の勉強を

始めているがその一環の一つとして飼猫・野良猫セミナーのコーナーを設ける。新宿保健所の係長

をお呼びして、ミニセミナーと展示に関する質問に答えていただく。飼猫・野良猫としているが、野良
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猫を増やさないためには、猫を飼っている方に対して不妊手術や去勢手術が必要ですよということ

を広報することが必要であり、飼猫の方をやった方がいいのではないかということで、それも含めて

やる。ただ、飼猫といっても、うちの猫はこのような問題があるんだけどどうしたらよいのかという相

談を受けるのではなく、野良猫を増やさないためのものであるということを分かるようにしなければ

いけない。例えば掲示板に出すものについては飼猫ということばを使わないでやる。それから、災害

時のペットについては、落合中学校で行った防災訓練の時の縮小版をやる。放射能については昨

年も来ていただいた先生にまた来ていただき、これもコーナーを設けてパネルで紹介し、クイズ形式

で回答してもらう。葉っぱのレントゲンのしおりを参加者に提供する。それから、マイペンダントとマイ

箸は昨年同様、エコギャラリーの方と沼田市の方に依頼してある。スタンプラリーのゴールでバルー

ンを作って渡す。バルーンは地区協のロゴマークを入れた宣伝になるものだ。フェスタについて皆さ

んに検討していただきたいことがある。みどり・環境の会場についてだ。４階ホールから３階の保健

センター講堂を使用したいという要望がある。３階の共用部を談話コーナーとしてそこでゴーヤジュ

ースを飲んでもらい、周りにゴーヤ等の写真の展示もできたらと考えていたが、共用部まで地区協フ

ェスタで占有してしまうことは難しいということだった。また、ジュース等を出すのであれば３階の調

理室から４階に運ぶのは大変なので、３階の保健センターを借りるという案がでた。セミナーや放射

能について等、話し合いをするようなものを保健センターでできないだろうか、あるいは、みどり・環

境の全部を保健センターでやることはできないだろうかと考えた。野菜の販売を今までも４階でやっ

ているが、そこに人が集まって、スタンプラリーのゴールを４階にするとバルーンは４階でやらなけれ

ばいけないとかいろんな問題が出てくると思うが、少なくともみどり・環境の展示やセミナーについて

は３階の保健センター講堂でできないかと考えている。そのことによって、いろんなことが出てくると

思うので皆さんで検討していただきたい。 

 ・司会 

   部会からの報告について質問やご意見はあるか。今のフェスタの会場の問題等は次の議題のところ 

  で質問やご意見を受けたいと思う。 

   先程の安全・安心部会の危険箇所の調査の件だが、私も一緒に歩いたので補足する。大変急な坂 

  があったり、狭い路地で車が曲がる角に自動販売機が置いてあるためミラーはあるのだが見えにくくな 

  っているところがあった。私が感じたのは、地震の時に電柱のトランスがあるのはどうなんだろうなとか、 

  古い大谷石があったり、人が住んでいない古いアパートがあったりしてこれはどうなんだろうなと見てき 

  た。 

 ■質問２ 

   防犯という観点からはどうなのか。例えば、暗がりがあって危なそうな場所とか、人通りが少なくてひっ 

  たくりが多そうだとか。 

 ●回答２ 

   そういったところも見た。参加した方で他に補足はあるか。 

   他に質問はあるか。 

 ■質問３ 

   広報部長からの報告の中に地区協フェスタのご案内を運動会で配布するとあり、資料には３００枚配 

  布予定とあるが、枚数はもう少し増やすことはできないのだろうか。８町会に配布するのであれば３００ 
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  枚では少し足りないのではないか。 

 ●回答３ 

   各町会５０枚ずつにしてはどうかと、先程、役員会でもアドバイスをいただいたので、そのようにしたい 

  と思う。 

 ■質問４ 

   先程の役員会に出席できなかったので、もしかしたらそこでご説明あるいは前回の前にご説明があっ 

  たかもしれません。もしそうであったら申し訳ございません。みどり・環境の報告でゴーヤ料理教室の 

  講師料が２４，０００円とあり、講師謝礼基準が区で決まっていると思うが、どのように算出したのか。 

 ●回答４ 

   これは、事前準備（９/１１）と本番（９/１５）の二回分である。一回分が、１時間あたり４,０００円で３時間、

実質３時間以上やっていただいたが、３時間ということで１２,０００円。二回分で２４,０００円である。ここか

ら、１０％の所得税を引かせていただいて、残りをご本人に支払った。 

 

 ２）委員研修（「新宿の森」見学）について 

 ・副代表 

  沼田市の「新宿の森」バス見学研修の案であるが、開催日は前回の全体会で１１月２４日（土）と決定し

ている。いろいろ相談した結果、８時に桃山前出発、沼田ＩＣ到着が１１時。沼田市役所の方がここで乗り

込んで来られてりんご園にご案内いただく。このりんご園の入園料には試食のみが含まれている。持ち

帰り分につきましては委員の方がご自身のご意思でお求めください。次に望郷の湯で昼食をいただく。メ

ニューはうどん（そば）御膳にしたいと思う。１,５５０円でうどん（そば）にご飯とおかずが付いている。 

 その他、入浴は自由。この望郷の湯の入館料は入湯税を含めて６００円である。いよいよ、「新宿の森」を

見学して、その後、造り酒屋の見学。ここは事前に連絡をすれば見学が可能だそうだ。ここを１６時に出

発し、落合到着が１９時１５分の予定。参加費はまだ決定ではないのだが、２,５００円くらいで考えている。

バス代は地区協から出るのでこのくらいの金額を見積もっている。 

 ・司会 

  これについて、ご質問、ご意見はあるか。 

 ■質問１ 

  「新宿の森」の見学は４５分しかないようだが、どういうかたちになるのか。 

 ●回答１ 

  昨年、私が行ったときには、外側から見て帰ってくるというものだった。イノシシ等の動物の被害があり、

木がまだ若かったので食べられてしまうということで中には入れなかった。外から見て、ああこの広さな

んだということを見て帰ってきただけだった。おそらく今度も季節的にその動物除けがあるのではないか

と思う。 

 ■質問２ 

  それはバスの中から見るだけか。 

 ●回答２ 

   いいえ。徒歩だ。ある程度のところまでバスで行ってからバスを降りて徒歩で森を見学する。 

 ■質問３ 
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   畑でいろいろ生産されているが、そこは見ないのか。 

 ●回答３ 

   畑はバスで通るときに見えると思うが、りんご狩りもあるし、畑はまだ大根も収穫時期の前ですし、時

間の関係もあるので無理だと思う。 

 ■質問４ 

   １１月２３日は地域センターのバス旅行があると聞いたが、委員研修はその翌日になり、二日続いてし

まうのだが。 

 ●回答４ 

   それは前回にも話が出たが、１１月２４日に決まった。どうぞご了承ください。 

   委員研修参加申込書をすでに作った。これは第８回全体会開催通知と一緒に郵送する予定になって

いる。その時点で、もしかしたら参加費が少し変わるかもしれないが、よくよく見ていただき、ぜひたくさん

申し込んでいただきたい。よろしくお願いいたします。 

 ■質問５ 

   ２,５００円の中に、入館料やお昼代は入っているのか。 

 ●回答５ 

   入っている。りんご園の入園料、お昼代、入湯税も入っている。 

   昼食はうどんかそばを選んでいただく。申込書に○をつける欄があるので必ずどちらかに記入をお願

いする。また、この申込書にも記載しているが、事務局から郵送されたら１１月１日の全体会にご持参くだ

さい。欠席される場合はＦＡＸ等でご連絡ください。 

 

 ３）地区協フェスタについて 

 ・地区協フェスタ実行委員長 

   役割分担表に殆ど内容や部屋割りが記入されているが、机、イス、パーテーション等の個数を各部会 

  で決めていただきたい。日にちがあと一か月しかない。実行委員会もあと二回しかないので、皆さんの 

  意見をここで取り揃えていきたい。各部会に分かれて今日埋められるものは埋めていきたい。 

   その前に、企画書や予算申請書等があるので、事務局から説明いただく。その後に各部会で話し合っ 

  ていただく。 

 △意見１ 

   先程話した、みどり・環境の場所の件を皆さんでご検討いただきたい。 

 ・司会 

   みどり・環境から提案があった件に対して皆さんのご意見をいただきたい。みどり・環境が３階の保健 

  センター講堂を使うとなると、４階は今のところ野菜の販売だけになるが、マイ箸・マイペンダント等を４ 

  階に移すことも考えられる。スタンプラリーのゴールも今は４階の予定だ。放射能関係も４階の予定だ 

  ったが全部３階ということにできるのかどうか。それとも３階と４階に分けられるのかということで議論い 

  ただきたい。 

△意見２ 

   場所をあまり広げてしまうとお客様がばらけてしまって大変だと思う。４階でいつもやっていたように、  

  ペンダントもマイ箸も野菜の販売やスタンプラリーのゴールもそこでやって、なお且つ、ゴーヤの展示も 
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  ４階にするのが良いと思う。今はゴーヤのジュースを飲むところの検討で、調理室の近くでないと運ぶの

が無理だというところがクリアできれば保健センター講堂は借りずに３階、４階の地域センターの中で出

来るのではないか。ものがかたまっているから人は集う。だが、保健センターの講堂も使って会場を広げ

てしまうと、お客様が自分の好きなところだけ行きましょということになってしまう部分もあるので、従来通

りの３階と４階で進めていった方が良いと思う。 

 △意見３ 

   ゴーヤのジュースについてだが、調理室自体をサロンみたいにしてしまおうというもう一つの案がある。

ただ、調理室をサロンにしてしまうとスタッフの人数が少ないうえに、上と下に分かれてしまいどうだろう

かということもある。今おっしゃっていただいたように、人の流れからすると４階にまとめてしまった方がも

ちろん良いのだが。どうだろうか。 

 ■質問１ 

   ゴーヤといえば夏という感じがして、もちろん冷凍しておくとかいろんな方法があるというのは分かって

いるが、ゴーヤジュースのためにだけ、まあそれだけの理由ではないかもしれないが。ゴーヤジュースっ

てどういう・・・。 

 ●回答１ 

   ちょっと高額になっても時期的にはあるだろうということだが、ジュースとして冷凍しておく分には保存

はきくというのが先生の話である。まったく作れないということはなさそうなので大丈夫かなと思う。 

 △意見４ 

   この前、ゴーヤ料理教室の試食会に参加した。ごみ拾いの後でとってもおいしくジュースをいただいた。

でもあれは暑かったから特においしかったのかなという気がする。その時季に合ったものを飲んでもら

うのが一番いいのではないかと思う。無理やり１１月にジュースは出さない方が良いのではないか。 

 △意見５ 

   元みどりＰＴの委員として反論する。ここ（ゴーヤ料理教室の案内ポスター）に載っているグリーンと 

  オレンジ色のものが試食会で飲ませていただいたゴーヤジュースだ。色の違いは完熟度の違い。具体 

  的なことはみどり・環境の部員に聞いてください。 

 △意見６ 

    スタンプラリーの景品を渡す場所を３階の保健センター講堂にするのか４階のホールにするのかに

よっても変わってくると思う。ここ何回かやっているフェスタでは、４階の野菜を販売している横でやって

いたが、それはもう定着していると思う。それをわざわざ保健センターの講堂にする必要はないと思う。

そうなるとやはり４階は野菜以外の催しも行った方がにぎわうのではないだろうか。私は３階でも４階

でもいいのだが、人数的なものだとしたら、ワンフロアに集めた方が良い。３階の保健センター講堂で

はなく４階のほうが良いかなと思う。 

 △意見７ 

   先程議論していただいたように、まずジュースのことが第一にあって、あとはバルーンを４階でやると 

  すると天井が高いので離すととれなくなってしまうが、保健センター講堂なら簡単にとれるだろうとか、野 

  菜販売は今まで時間制限を設けて、例えば２時から始めるとかして、去年はそうでもなかったが、一昨 

  年はすごく列ができてしまったとか。野菜販売自体を１時ジャストではなくても１時１５分とか３０分から始 

  めてしまえば、販売の自由がきくのではないかとか、いろんな意見が出てごたごたしているので、ここで 
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  ジュースの問題だけだったら４階にしてしまえば良いのではというのを決めていただければと思う。 

 △意見８ 

   バルーンに関しては、みどり・環境部が担当するとは決まったわけではない。他の部が担当することに 

  なったり、全体としてやることに決まれば、おのずと場所も変わってくるので、バルーンに関しては４階の 

  天井の高さにこだわる必要はない。 

 △意見９ 

   ４階のホールでみどり・環境の催しを全部やりたいという考えであれば、スタンプラリーの終点は４階の 

  エレベーターを降りた左側の砂利があるあたりにゴールをもってきてもいいのでは。和室もあるし。そし 

たら４階全体を使ってみどり・環境が思う存分やっていただける。 

 △意見１０ 

   ４階のホールは結構声が響く。そこでセミナーをやっている時間中に声を上げながら野菜の販売をして 

  いると聞こえなくなってしまうのでやる時間を変えなければいけなくなる。そのようなことを検討していた

だかないとセミナーをやっている時になかなか声がよく聞こえないということがでてくる。そういうところだ

け検討していただきたい。 

 ・司会 

   ３階の保健センター講堂を使うか使わないかの採決をする。 

 ・採決の結果、３階の保健センター講堂は使用しないことに決定した。 

 ・司会 

   分担表に責任者等の欄があるが、人数がとにかく必要なので、各部で煮詰めて大体のところを本日決

めていただきたい。これから部に分かれて相談したいと思うが、その前に企画書その他について事務局

から説明していただく。 

 ・事務局 

   この企画書を含めた予算申請等は各部長に渡している。また、それ以外の部門の責任者になってい

ただく方にお渡しする予定だ。部会の催し以外には、野菜の販売、焼き芋の販売、受付の担当者がまだ

決まっていない。これから部会に分かれていただいた時に、誰が責任をもって当日の運営をしていただ

けるのか、必要なものについては分担表に載せている。内容については足りないこともあるかもしれない

ので具体的に部の方では、例えば安全・安心部の防災についてＤＶＤは何時に流すのか、それは一回な

のか二回なのか、放映後に簡単な質問を受けるというのであれば何分くらい予定しているのかを大まか

に企画書に書いていただきたい。会場セッティングでパネルを作るとか必要なものは企画の内容に基づ

いて予算申請していただいて仮払金でお金を渡していく。後で精算していただこうと思っている。決めて

いただきたいことは、どの部にも属していない野菜の担当。会場のセッティングから床の養生、野菜の値

段票も作らなければいけない。細かいことも含めた指示をしていただけなければいけないので決めてい

ただきたい。お金の管理も含めて手配はきちんとなっているかどうか確認をしていただく。今後の実行委

員会については部門の責任者に出ていただいて、当日の確認をしていかないといけないと考えている。

受付は招待者と一般の方というかたちで、招待者については区長をはじめ他の地区協の会長、町連の

会長、小・中学校の校長、ＰＴＡ会長にご案内を送る予定だ。この受付を誰がやるのか、綿あめやスタン

プラリー、立て看板などを作ったり、事前の準備で買い出しに行ったりしていただかなければならないも

のもある。４階の下足については皆さんに靴をビニール袋に入れて持って入っていただかなければなら
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ないのでそのビニール袋や綿あめのザラメや割り箸、持っていくときのビニール袋や紙袋等、そのような

ものも含めて何が必要かというのも皆さんの中で挙げていただいて統一して買えるもの、また利用できる

ものはそのようにして無駄のないように予算を使っていきたい。とりあえず、各部でやっていただく内容に

ついてご検討いただいて、パネルはどこに貼るのか、机やイスはどのくらい必要か等のレイアウトも含め

て検討していただき、当日、皆さんが分からなくても企画書を見てやれば他の方も手伝えるというような

方向で、午前中含めて準備をして当日成功するようにやっていきたいと思うので、どうぞよろしくお願いし

ます。 

 ・司会 

   これから各部で相談する時間を設けたいと思う。次の第４回実行委員会は１０月９日、第５回目は１０

月２６日に行う。そして、地区協フェスタが１１月４日なので、１１月の全体会は１１月１日（木）になってい

る。今日決められることは決めていきたい。８時４０分まで各部で相談して決めてください。 

 ・８時４０分まで各部で話し合いをする。 

 ・司会 

   会議を再開する。 

   相談した内容について報告していただく。 

 ・安全・安心 

   各催し物担当者を決定 

   場所は、防災ＤＶＤが第一集会室Ｂで、防災グッズの展示が第一集会室Ａ 

   ＤＶＤの放映は１時３０分からと２時３０分からの２回 

   危機管理課には防災ＤＶＤ側に入っていただく。 

 ・ふるさと落合 

   各催し物担当者を決定 

   ＤＶＤの放映は１時からスタート。 

 ・みどり・環境 

   各催し物担当者を決定 

   バルーンは 膨らませる前に絵を描くのもおもしろいのでは。 

   催しはすべて４階ホールで行う。 

 ・広報 

   各催し物担当者を決定 

 △意見１１ 

   バルーンは４階でやることになっているが、４階の天井は高いので、手を放してしまった場合に回収が 

  大変だ。 

 ・司会 

   この件は実行委員会で検討していただく。 

 ・事務局 

   受付の担当者は実行委員会で決めていただいても良いか。 

 ■質問２ 

   毎年、受付は出していないのだが。１階に受付は置けるのか。 
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 ●回答２ 

   １階のロビーで出来る。必要ないのならそれでもいいのだが、ご案内を出している方に対して受付を出

さないのは失礼ではないのか。 

 △意見１２ 

   今までだと、出張所の所長や新宿しんちゃん、代表が通る人を呼び込みながら外で待っててくださって、

区長など、ご案内しなければならない人がいらしたときには案内していただいていた。臨機応変にしてい

た。受付を設けていいのであれば、あらためてつくりたいと思うが、ただ、人数的な問題でどうなのだろう

か。 

 ○意見１２にたいする返答 

   他の地区協会長にもご案内を出すので、受付を出していた方が良いのではないだろうか。 

 △意見１３ 

   以前はパンフレットをつくって、それを１人か２人で入ってくる人に渡していた。絶対受付を設けなけれ

ばいけないということはなかったと思う。 

 ・司会 

  この件は実行委員会で決める。 

  フェスタについては実行委員会はあと２回あるし、各部会でも練っていただきたい。また、次の全体会は

１１月１日でフェスタ前の最後の全体会になるので、皆で頑張って成功させていきたい。 

 

 ４）その他 

 ・副代表 

   委員研修の件だが、ここにいる方で行ってみようかなと思っている方は何人くらいいらっしゃるか伺わ

せていただきたい。すみませんが挙手をお願いする。 

 ・１５名の挙手があった。 

 ・副代表 

   ありがとうございました。ぜひ申し込みをよろしくお願いします。バスは４５人乗り。ここでご相談したい

のだが、例えば、参加委員が２５人くらいだとすると、席が空いてしまってもったいない。ポスターを出して

一般の方を募集するほどの人数でもないと思うので、もしも委員の参加者が少なかった場合は家族など

にお声掛けしていただくことになるかもしれないので、そのところをお含みおきください。 

 △意見１ 

   地区協に加盟している地域団体に所属している方に絞った方が良いのではないか。 

 ○意見１に対する返答 

   ご意見として承る。 

 ⇒落四小学校周年記念実行委員長 

   バザーは落一小が９月１６日に、落四小が９月２９日に共に大成功のうちに終わった。皆さんご協力あ

りがとうございました。なんとか両方とも目標額を達成したことをご報告いたします。今月１３日には落一

小の式典と祝賀会が、１１月１０日には落四小の式典と祝賀会がある。よろしくお願いします。 

 ⇒司会 

   １０月１３日にふれあいの森意見交換会がある。区報に載っている。 
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 ・副代表 

   次回の全体会は第一火曜日ではなく、１１月１日（木）だ。間違いのないようにお願いします。本日はだ

いぶ意見が伯仲して有意義な会であったと思う。お疲れ様でした。 

＜決定事項＞ 

  １１月の全体会は、１日（木）１９時から行う。 

       

 

 

    

  

 


